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El presidente 
municipal de La 
Barca, Ricardo 
Hernández, ha 
anunciado la re-
novación inte-
gral de los ba-
ños y espacios 
públicos del 
Mercado Mu-

nicipal, un pro-
yecto que tie-
ne como obje-
tivo mejorar la 
experiencia de 
los usuarios y 
comerciantes. 
La obra inclu-

ye la instalación 
de nuevas insta-

laciones hidráu-
licas y eléctri-
cas, así como el 
mantenimien-
to de los enja-
rres y el cam-
bio de azulejos 
y escusados.
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Una 
Renovación 
Necesaria 
para La Barca

La renovación de 
los baños y espa-
cios públicos del 
Mercado Municipal 
de La Barca, enca-
bezada por el presi-
dente municipal Ri-
cardo Hernández, 
es una acción que 
muestra el compro-
miso de su adminis-
tración con la mejo-
ra de los servicios 
públicos. Este tipo 
de iniciativas no so-
lo busca mejorar la 
infraestructura, si-
no también garanti-
zar que los ciudada-
nos y comerciantes 
puedan disfrutar de 
un ambiente más 
limpio y funcional.

La renovación de 
espacios públicos 
es fundamental pa-
ra el desarrollo de 
cualquier comuni-
dad, y La Barca no es 
la excepción. Con la 
renovación del mer-
cado, no solo se ele-
va la calidad de vida 
de los habitantes, 
sino que también se 
genera un ambiente 
más atractivo para 
los visitantes y tu-
ristas, lo cual pue-
de traer beneficios 
económicos a la re-
gión.

Ricardo Hernán-
dez está demos-
trando que el tra-
bajo en la mejora 
de los servicios pú-
blicos es una prio-
ridad en su gobier-
no. Este tipo de pro-
yectos contribuyen 
significativamente 
al bienestar de la 
comunidad y a la 
modernización de 
La Barca.



Además de me-
jorar la infraes-
tructura, se ha 
trabajado en la 
instalación de 
nuevas mampa-
ras divisorias y 
lavamanos, ga-

rantizando que 
el mercado sea 
un espacio más 
higiénico, fun-
cional y cómodo 
para los habitan-
tes de La Barca 
y los visitantes. 

Esta renovación 
forma parte de 
un esfuerzo con-
tinuo por mejo-
rar los servicios 
públ icos  y  la 
calidad de vida 
en el municipio.
Ricardo Hernán-
dez destacó que 
el proyecto no 
solo beneficiará 
a los comercian-
tes, sino que tam-
bién mejorará la 
imagen del mer-
cado, que es un 
punto clave para 

la economía lo-
cal. Con una inver-
sión significativa, 
la administración 
municipal sigue 
comprometida 
con el bienestar 
de la comunidad 
y con el desarro-
llo de infraestruc-
tura que impul-
se el crecimien-
to de La Barca.

Ricardo Hernández destacó que el proyecto no Ricardo Hernández destacó que el proyecto no 
solo beneficiará a los comerciantes, sino que tam-solo beneficiará a los comerciantes, sino que tam-

bién mejorará la imagen del mercadobién mejorará la imagen del mercado
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La Junta In-
termunicipal 
de Medio Am-
biente Altos 
Sur  (J IAS) 
llevó a cabo 
su primera re-
unión de for-
talecimiento 
con la partici-
pación de los 
directores de 
ecología y de-
sarrollo rural 
de la región. 
Durante este 
encuentro , 
se estableció 
de manera 
colaborativa 
la planeación 
anual para el 
2025, enfo-
cándose en 
diversas ac-
tividades y 
estrategias 
para abordar 
los desafíos 
ambientales 

de la zona.
Entre las prin-
cipales ac-
ciones que se 
impulsarán 
en este año 
destacan la 
coordinación 
de la estra-
tegia de ma-
nejo de fue-
go 2025, una 
agenda de 

actividades 
de educación 
ambiental, y 
el fortaleci-
miento de las 
capacidades 
instituciona-
les. Además, 
s e  i m p l e -
mentará una 
campaña de 
electroaco-
pio, acopio de 

llantas y en-
vases vacíos 
de agroquími-
cos, buscan-
do generar 
conciencia 
y promover 
el reciclaje.
La JIAS re-
a f i r m ó  s u 
compromiso 
de trabajar 
en conjunto 

con los mu-
nicipios pa-
ra atender la 
problemática 
ambiental de 
manera inte-
gral, generan-
do solucio-
nes efectivas 
y sostenibles 
para la región.

JIAS Planifica Estrategias 
Ambientales para el 2025 con 

Enfoque Colaborativo

REGIÓN
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El Gobierno 
de Ojuelos 
de Jalisco, 
en colabora-
ción con Pro-
tección Civil 
del Estado, 
CONAFOR y 
Protección 
Civil Munici-
pal, ha reali-
zado quemas 
controladas 

en las rutas 
de peregrinos 
para preve-
nir incendios 
forestales y 
g a r a n t i z a r 
la seguridad 
de quienes 
transitan por 
estas vías. 
Estas accio-
nes son fun-
damentales 

para prote -
ger tanto los 
recursos na-
turales como 
a los peregri-
nos que, mo-
tivados por su 
fe, recorrerán 
estas rutas 
en los próxi-
m o s  d í a s .
Las quemas 
controladas 

tienen como 
objetivo mini-
mizar el ries-
go de incen-
dios foresta-
les de gran 
m a g n i t u d , 
asegurando 
que los ca-
minos estén 
libres de ma-
teriales infla-
mables que 
puedan poner 
en peligro la 
seguridad de 
las personas. 
El esfuerzo 
coordinado 
de las autori-
dades locales 
y estatales 

refuerza el 
compromiso 
por proteger 
el entorno y 
garantizar un 
tránsito se-
guro para los 
peregrinos.
El Gobierno 
de Ojuelos 
agradece la 
colaboración 
de todas las 
instituciones 
involucradas, 
t rabajando 
juntos por la 
seguridad y 
bienestar de 
la comunidad.

Realizan Quemas Controladas en Ojuelos 
para Proteger a Peregrinos y Prevenir 

Incendios Forestales



El Gobierno 
M u n i c i p a l 
de San Juan 
de los Lagos 
continúa tra-
bajando para 
resolver una 
de las solici-
tudes más re-
currentes de 
la ciudada-
nía: la regu-
larización de 
predios irre-
gulares y la 
recuperación 
de programas 
de apoyo a 
la vivienda. 
El Presiden-
te Municipal 
ha sostenido 
diversas re-
uniones con 
personal del 
Gobierno del 
Estado y de 
la República 
para obtener 

apoyos diri-
gidos a las 
familias más 
vulnerables.
La adminis-
tración local 
ha mostrado 
su compromi-
so con mejo-
rar las condi-
ciones de vi-

da de los ha-
bitantes, y se 
espera que, 
en breve, se 
logren avan-
ces significa-
tivos en estos 
temas. El ob-
jetivo es faci-
litar el acceso 
a la vivienda 

y regularizar 
los terrenos, 
b r i n d a n d o 
mayor certe-
za jurídica a 
las familias y 
fomentando 
el desarrollo 
de la comuni-
dad. Las au-
toridades lo-

cales asegu-
ran que pron-
to se darán a 
conocer bue-
nas noticias 
al respecto.

REGIÓN

Gobierno de San Juan de los Lagos Gobierno de San Juan de los Lagos 
trabaja en la regularización de predios y trabaja en la regularización de predios y 

apoyo a la viviendaapoyo a la vivienda
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En un esfuer-
zo por brin-
dar certeza 
jurídica a los 
ciudadanos, 
el Gobierno 
Municipal de 
San Juan de 
los Lagos, en-
cabezado por 
su presiden-
te, ha dado un 
impor tante 
paso con la in-
tegración del 

nuevo Con-
sejo de Regu-
larización de 
Predios. Es-
ta acción fue 
formalizada 
con la visita 
del titular de 
la Procuradu-
ría de Desa-
rrollo Urbano 
del Estado de 
Jalisco, Mtro. 
Noé Saul Ra-
mos García.

E l  consejo 
tiene como 
objetivo prin-
cipal apoyar 
a los ciuda-
danos  que 
tienen propie-
dades irregu-
lares, facili-
tando su re-
gularización 
y otorgando 
s e g u r i d a d 
legal sobre 
sus terrenos.

El compromi-
so de la ad-
ministración 
local es mejo-
rar la calidad 
de vida de las 
personas que 
más lo necesi-
tan, trabajan-
do para hacer 
de San Juan 
de los Lagos 
una ciudad 
más justa y 
equi tat iva. 

Esta iniciati-
va represen-
ta un avance 
significativo 
para los ha-
bitantes que 
buscan esta-
bilidad en sus 
propiedades.

San Juan de los Lagos integra 
nuevo Consejo de Regularización de 

Predios



El Gobierno 
M u n i c i p a l 
de San Juan 
de los Lagos 
ha tomado 
un importan-
te paso pa-
ra continuar 
apoyando a 
las familias de 
la ciudad. En 
una reunión 
reciente con 
presidentes 
municipales 

y encargados 
del Programa 
RECREA, el 
C. Presidente 
Municipal se 
comprometió 
a inscribir a la 
ciudad en es-
ta iniciativa.
El programa, 
que ha sido 
bien recibido 
por las fami-
lias sanjua-
nenses, tiene 

como obje -
tivo apoyar 
a los niños 
y niñas que 
asisten a las 
escuelas del 
m u n ic ip io , 
entregando 
mochilas, úti-
les escolares, 
uniformes y 
zapatos. Es-
te apoyo no 
solo benefi-
cia a los estu-

diantes, sino 
que también 
contr ibuye 
a mejorar la 
e c o n o m í a 
de las fami-
lias locales.
C o n  e s t e 
compromiso, 
la adminis-
tración local 
reafirma su 
dedicación 
al bienestar 
de los niños 

y la mejora 
de la calidad 
de vida de las 
familias san-
juanenses , 
asegurando 
que sigan re-
cibiendo el 
respaldo ne-
cesario para 
su desarrollo 
e du ca t i vo.

San Juan de los Lagos se inscribe al 
Programa RECREA para apoyar a las 

familias

REGIÓN





El Gobierno 
Municipal de 
San Juan de 
los Lagos, a 
través de Pro-
tección Civil 
M u n i c i pa l , 

informa a la 
ciudadanía y 
a los visitan-
tes que ya es-
tá habilitado 
el lecho del 
río como es-

tacionamien-
to y vialidad. 
Esta medida 
tiene como 
objetivo faci-
litar la movili-
dad y ofrecer 

un espacio 
seguro para 
los vehículos, 
especialmen-
te durante los 
días de alta 
afluencia de 
peregrinos.  

El acceso es-
tá disponible 
en los siguien-
tes puntos:  
Puente His-
tórico en Glo-
rieta Minerva  
Malecón  a 

la altura del 
Libramiento  

Se invita a los 
automovilis-
tas a utilizar 
este espacio 
de  manera 
ordenada y 
responsable.  

GOBIERNO

Estacionamiento Gratuito en San Juan 
de los Lagos



En la sala de 
Ayuntamien-
to se llevó a 
cabo la reu-
nión para la 
conformación 
del Consejo 
Municipal de 
Participación 
Ciudadana de 
Encarnación 
de Díaz. Este 
órgano tiene 
como objetivo 
garantizar la 
participación 
ciudadana en 
el municipio, 
promovien -
do su función 
de gestión y 
representa-
ción en cola-
boración con 
el Gobierno.

El  propósi -
to principal 
del Consejo 
es fomentar 
una relación 
directa entre 
las entidades 
gubernamen-
tales  y  los 

ciudadanos, 
fortaleciendo 
la transparen-
cia y el traba-
jo conjunto.

Integrantes 
de l  Conse -
jo Municipal: 

Presidente: 
Daniel de Je-
sús Cervan-
tes Dávalos
S e c r e t a r i a 
Técnica: Ilia-
na de la Asun-
ción Gonzá-
lez Gutiérrez
Vocal 1: Er-

nesto Alon-
so  Orne las 
V i l lalpando
Vocal 2: An-
tonio Galar-
z a  D u e ñ as
Vocal 3: Da-
niel González

Vocal 4: Juan 
José Queza-
da  Es trada
S u p l e n t e s :
 Yolanda Estela 
Romo Galarza
 Lizbeth Ro-
mo Aguilera

 Francisco Ja-
vier Magda-
leno Pedroza
 Ma.  Te re -
sa  Hernán -
d e z  D í a z

Conformación del Consejo Municipal 
de Participación Ciudadana 

GOBIERNO



Con orgullo, 
nuestra Rei-
n a  U N I VA 
Lagos, Jime-
na Muñoz, 
participó en 
el Desfile In-
augural del 
arranque de 
la Feria de En-
carnación de 
Díaz, Jalisco. 
Este even-
to marcó un 
momento es-
pecial para 
nuestra ins-
titución, al 
ver a Jimena 
llevar en al-
to el nombre 
de UNIVA La-
gos en esta 
importante 
celebración 
que reúne tra-
dición, cultu-
ra y alegría.  

Agradece -
mos profun-
damente su 

participación 
y por ser un 
ve r da d e r o 
orgullo pa-
ra nuestra 
comunidad. 
¡Gracias, Ji-
mena ,  por 
representar 
a  n u e s t r a 
universidad 
con tanto en-
tusiasmo y 
dedicación!  

MUNICIPIOS

UNIVA Lagos destaca en la Feria de UNIVA Lagos destaca en la Feria de 
Encarnación de DíazEncarnación de Díaz



El Impacto de los 
Aranceles

Trump y la Necesidad de una 
Respuesta Estratégica

La decisión de 
Donald Trump de 
imponer arance-
les de hasta un 
25% a produc-
tos mexicanos a 
partir del 1 de fe-
brero de 2025 es 
una medida que 
no solo afectará 
las relaciones co-
merciales, sino 
también la eco-
nomía de ambos 
países. Aunque 
esta política in-
tenta proteger 
los intereses de 
los trabajadores 
estadouniden-
ses, lo cierto es 
que tiene reper-
cusiones serias 
para los consu-
midores y pro-
ductores de Mé-
xico, así como 
para las cadenas 
de suministro in-
ternacionales.

Es crucial que 
México responda 
de manera estra-
tégica, buscan-
do no solo mini-
mizar los efectos 
de estos aran-
celes, sino tam-
bién diversificar 
sus mercados 
y buscar acuer-
dos comercia-
les alternativos. 
La dependencia 
de ciertos pro-

ductos, como la 
agricultura y los 
componentes 
electrónicos, ha-
ce que esta medi-
da sea especial-
mente dañina, no 
solo por el incre-
mento de costos, 
sino también por 
la incertidumbre 
que genera en 
sectores claves.
El gobierno mexi-
cano debe man-

tenerse firme en 
la negociación, 
p r o m ov i e n d o 
una política ex-
terior que prote-
ja la economía lo-
cal, pero también 
buscando solu-
ciones que garan-
ticen la competi-
tividad y sosteni-
bilidad de nues-
tros mercados.

MÉXICO HOY
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 

GRUPO MÉXICO PUBLICA

Finanzas Finanzas 
Globales y México Globales y México 

Precip.: 0%
Humedad: 37%
Viento: a 6 km/h

Soleado
27 °

$

Tema Ambiental:Tema Ambiental:
 Avances y Medidas para Mejorar  Avances y Medidas para Mejorar 

En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.
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1 Dólar = 
20.4591 MXN

⇩ -0.0231 -0.11%

Compra
20.0963
Venta
20.8218





Recientemen-
te, el Lic. Jorge 
Elías Gómez 
Martín asumió 
la presiden-
cia de Copar-
mex Capilla 
de Guadalupe, 
sucediendo a 
Miguel Gutié-
rrez Cor tés.  

En el evento, 
Miguel Gutié-
rrez presen-
tó su informe 
anual y ofreció 
un mensaje 
de despedida, 
destacando 
los logros ob-
tenidos duran-
te su gestión. 
Por su parte, 
el Lic. Jorge 
Gómez Mar-
tín compartió 
su visión para 
fortalecer el 
sector empre-
sarial, hacien-
do énfasis en 
la importancia 
de la unidad y el 
trabajo conjun-
to para fomen-
tar el desarro-

llo económico 
en la región.  

Este cambio 
de liderazgo 
marca el inicio 
de una nue-
va etapa para 
Coparmex Ca-
pilla de Gua-
dalupe,  con 
un renovado 
compromiso 
para impulsar 
el crecimien-
to y la com-
p e t i t i v i d a d 
empresarial.

EMPRESARIOS

Cambio de Mesa Directiva en 
Coparmex Capilla de Guadalupe



Los Altos de Ja-
lisco es sin duda 
uno de los des-
tinos más reco-
mendados para 
disfrutar de una 
experiencia cu-
linaria única. Ya 
sea que visites 
en familia, con tu 
pareja o amigos, 
la variedad de op-
ciones para co-
mer y beber te de-
jará impresiona-
do. Además de la 
deliciosa gastro-
nomía, la calidez 
de su gente hará 
que tu visita sea 
aún más especial.  

Algunos de los 
mejores lugares 
para disfrutar de 
este festín son:  
- @bramido.mx  
-  @ c o n t r a -
m a r e s . j a l o s  
-  @ l o v a n -

d a r o o f t o p  
- @laarandina.mx  
- @paletas_el-
f e o _ o f i c i a l  
-  @ g r a n d h o -
t e l t e p a t i t l a n 
(C a f é  P a r í s)  
- @nobe.rooftop  
-  @ h e l a d o s -
b o l o n i a m x  
- @boloniatepa  

TURISMO

Los Altos de Jalisco: Un Paraíso 
Gastronómico
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Accidente de Hamilton en el segundo día Accidente de Hamilton en el segundo día 
de test en Barcelona con el Ferrari SF-23de test en Barcelona con el Ferrari SF-23



DEPORTES

Los Charros de 
Jalisco han he-
cho historia al 
conquistar su 
tercer campeo-
nato de la Liga 
Mexicana del 
Pacífico (LMP), 
luego de un épi-
co triunfo de 9-6 
sobre los Toma-

teros de Culiacán 
en el sexto juego 
de la serie final, 
que se definió 
en 13 entradas.
La ofensiva de los 
Charros fue lide-
rada por Donovan 
Casey, quien bri-
lló en momentos 
clave del encuen-

tro, impulsando 
carreras decisi-
vas para mante-
ner con vida a su 
equipo en el cie-
rre de la novena 
entrada y sellar 
la victoria en los 
extra innings. Por 
su parte, el lanza-
dor Trevor Clifton 

fue fundamental 
desde la lomita, 
controlando la 
poderosa ofensi-
va de los Tomate-
ros y asegurando 
la ventaja tapatía.

¡Charros de Jalisco es campeón de la ¡Charros de Jalisco es campeón de la 
Liga Mexicana del Pacífico 2025!Liga Mexicana del Pacífico 2025!



El duelo, que man-
tuvo a los aficio-
nados al borde 
de sus asientos, 
tuvo momentos 
de gran tensión. 
To ma te r o s  y 
Charros inter-
cambiaron el li-
derato en múlti-
ples ocasiones, 
pero fue en la 
parte alta de la 

entrada 13 cuan-
do Jalisco logró 
explotar con un 
rally de tres ca-
rreras que selló 
el campeonato.
"Sabíamos que 
iba a ser una se-
rie difícil, pero 
este equipo nun-
ca dejó de lu-
char. Este cam-
peonato es para 

nuestra afición, 
que siempre nos 
ha apoyado. ¡Va-
mos a la Serie 
del Caribe con 
todo!", expre-
só el manager 
de Charros tras 
el  encuentro.
Con este título, 
los Charros de 
Jalisco consoli-
dan su nombre 

en la historia de 
la LMP y se pre-
paran para repre-
sentar a México 
en la Serie del Ca-
ribe 2025, donde 
buscarán llevar 
el nombre del 
béisbol mexica-
no a lo más alto.

DEPORTES



El mundo de 
la Fórmula 1 
sigue conmo-
cionado por 
la salida de 
Adrian Newey 
de Red Bull, y 
ahora el pro-
pio ingeniero 
ha roto el si-
lencio sobre 
las razones 
que lo lleva-
ron a tomar 
esta decisión. 
En una recien-
te entrevista, 
el británico 
r e c o n o c i ó 
que sintió que 
su ciclo en la 
escudería ha-
bía llegado a 
su fin y que 
quedarse ha-
bría sido ir en 
contra de sus 
p r inc ip ios.
"Después de 
tantos años, 
sentí que no 
sería fiel a mí 
mismo si me 
quedaba. Ha 

sido una de-
cisión difícil 
porque Red 
Bull ha sido 
mi hogar, pero 
era el momen-
to de un nuevo 
capítulo", de-
claró Newey.
Considerado 
el mejor di-
señador de 
la historia de 
la Fórmula 1, 
Newey ha sido 

pieza clave en 
la construc-
ción de los 
monoplazas 
que han lleva-
do a Red Bull 
a la cima, in-
cluyendo los 
autos con los 
que Sebastian 
Vettel y Max 
Verstappen 
dominaron el 
campeonato.
Aunque  no 

m e n c i o n ó 
conflictos in-
ternos, su sa-
lida llega en 
medio de ru-
mores de ten-
siones dentro 
del equipo, es-
pecialmente 
entre la direc-
tiva y algunos 
m i e m b r o s 
clave. En los 
últimos me-
ses, equipos 

como Ferrari 
y Aston Mar-
tin han mos-
trado interés 
en ficharlo, lo 
que ha dispa-
rado especu-
laciones so-
bre su próxi-
mo destino.

Adrian Newey sobre su salida de 
Red Bull: "Sentí que no sería fiel a 

mí mismo si me quedaba"

DEPORTES



La FIA ha to-
mado una deci-
sión polémica 
al despedir a un 
comisario de la 
Fórmula 1 tras 
descubrir que 
tenía un trabajo 
paralelo en me-
dios de comuni-
cación. Según 
el organismo 
rector del auto-
movilismo, esta 
doble función 
representaba 
un conflicto de 
intereses, ya 

que podía com-
prometer la im-
parcialidad en 
la toma de de-
cisiones dentro 
de las carreras.
El comisario, 
cuyo nombre no 
ha sido revela-
do oficialmen-
te ,  fo rmaba 
parte del equi-
po encargado 
de evaluar inci-
dentes y aplicar 
sanciones du-
rante los fines 
de semana de 

Gran Premio. 
Sin embargo, 
su vinculación 
con un medio de 
comunicación 
levantó sospe-
chas sobre la 
posibilidad de 
que su trabajo 
externo influen-
ciara la percep-
ción pública o 
generara filtra-
ciones de infor-
mación interna.
"La FIA mantie-
ne los más al-
tos estándares 

de integridad 
y transparen-
cia en el au-
tomovilismo. 
No podemos 
permitir  que 
existan posi-
bles conflictos 
de interés que 
afecten la im-
parcialidad de 
nuestro equipo 
de comisarios", 
declaró un por-
tavoz de la or-
g a n iz a c i ó n .
El despido ha 
generado con-

troversia en el 
paddock, don-
de algunos pi-
lotos y equipos 
han cuestio -
nado la falta 
de claridad en 
los criterios 
de la FIA para 
determinar lo 
que constitu-
ye un conflicto 
de intereses.

FIA despide a un comisario de 
la F1 por trabajar en medios de 

comunicación

DEPORTES



El Club Amé-
rica continúa 
con su paso 
arrollador en 
el Clausura 
2025, luego 
de imponerse 
con autoridad 
3-0 ante el At-
lético San Luis 
en el Estadio 
Azteca. Con 
una actuación 
contundente, 
las Águilas 
sumaron una 
nueva victo-
r ia  que las 
consolida en 
la cima de la 
tabla general.
El gran pro-
tagonista del 
par tido fue 
Víctor Dávila, 
quien anotó 
un doblete, 
demostran -
do su olfato 
goleador y su 
importancia 
en el esque-

ma azulcre-
ma. El tercer 
gol llegó por 
cuenta de Ál-
varo Fidalgo, 
quien cerró la 
goleada con 
una brillan-
te definición.
Desde los pri-
meros minu-
tos, el Amé-
rica impuso 
condiciones 

con posesión 
y  l l e g a d as 
constantes 
al área rival. 
Dávila abrió 
el marcador 
al minuto 22, 
con un rema-
te dentro del 
área tras una 
gran asisten-
cia de Henry 
Martín. Minu-
tos más tarde, 

el delantero 
chileno volvió 
a  aparecer 
con una juga-
da individual 
que terminó 
en el 2-0 antes 
del descanso.
En la segun-
da mitad, San 
Luis intentó re-
accionar, pero 
la solidez de-
fensiva de las 

Águilas evi-
tó cualquier 
sorpresa. El 
gol definitivo 
cayó al 75’, 
cuando Fidal-
go aprovechó 
un rechace 
para sellar la 
victoria con 
un  potente 
disparo desde 
fuera del área.

América sigue volando en la Liga 
MX: golea 3-0 al Atlético San Luis 

y se mantiene en la cima

DEPORTES



La tensión si-
gue en aumen-
to en el mundo 
del boxeo ante 
la posibilidad 
de un enfren-
tamiento entre 
Saúl 'Canelo' 
Álvarez y Te-
rence Craw-
ford. En las úl-
timas horas, el 
estadouniden-
se y su entre-

nador han lan-
zado críticas 
contra el cam-
peón mexica-
no, encendien-
do la expecta-
tiva sobre una 
posible pelea 
entre ambos.
Crawford, con-
siderado uno 
de los mejores 
libra por libra, 
cuestionó la 

calidad de los 
rivales de Ca-
nelo y el mane-
jo de su carre-
ra, insinuando 
que el tapatío 
ha evitado en-
frentar a cier-
tos boxeado-
res de élite.
"Canelo ha si-
do inteligente 
al elegir sus 
peleas, pero 

sabe que yo 
represento un 
reto diferente. 
No me tiene 
en su lista por 
una razón", de-
claró el esta-
dounidense en 
una entrevista.
Por su parte, 
Brian "BoMac" 
McIntyre, en-
trenador de 
C r a w f o r d , 

también lanzó 
dardos contra 
el mexicano: 
"Si realmente 
quiere demos-
trar que es el 
mejor,  tiene 
que pelear con-
tra Terence. 
No se puede 
seguir escon-
diendo detrás 
de excusas."

Se ponen bravos con 'Canelo': Terence Se ponen bravos con 'Canelo': Terence 
Crawford y su equipo critican al mexicano Crawford y su equipo critican al mexicano 

antes de su posible peleaantes de su posible pelea
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El  entrena -
dor del Real 
Madrid, Carlo 
Ancelotti, sor-
prendió al de-
clarar que en-
tendería si Vi-
nicius Jr. deci-
diera cambiar 
al club me-
rengue por el 
fútbol de Ara-
bia Saudita, 
en medio del 
creciente in-
terés de equi-
pos árabes 
por las estre-
llas europeas.
En conferen-
cia de prensa, 
Ancelotti fue 
cuestionado 
sobre la posi-
bilidad de que 
e l  ex t remo 
brasileño re-
ciba una ofer-
ta millonaria 
desde el Me-

dio Oriente y 
si eso podría 
afectar su per-
manencia en 
el Real Madrid.
"Cada jugador 
tiene su propio 
camino y sus 
propias ambi-
ciones. Si Vi-
nicius decide 
en algún mo-
mento tomar 

otro rumbo, 
lo entendería. 
El fútbol está 
cambiando y 
Arabia Saudi-
ta se ha con-
vertido en un 
destino atrac-
tivo para mu-
chos", expre-
só el estrate-
ga italiano.
Las declara-

c i o n es  d e l 
técnico llegan 
en un contex-
to donde la 
liga saudí ha 
fichado a fi-
guras como 
Neymar, Ben-
zema y Cris-
tiano Ronal-
do, atrayendo 
jugadores con 
contratos mi-

llonarios. Sin 
embargo, Vi-
nicius, quien 
recientemen-
te renovó con 
el Real Madrid 
hasta 2027, 
ha dejado cla-
ro que su en-
foque sigue 
estando en el 
club blanco.

Ancelotti no cerraría la puerta a Vinicius 
si decide ir a Arabia Saudita

DEPORTES





La UEFA Cham-
pions League 2025 
entra en su fase de-
cisiva con los Pla-
yoffs de acceso a 
los Octavos de Fi-
nal, donde 16 equi-
pos se jugarán su 
boleto a la siguien-
te ronda. Antes de 
que comiencen los 
duelos, la UEFA ce-
lebrará el sorteo 
oficial, que deter-
minará los enfren-

tamientos clave 
en esta instancia.
El sorteo de los Pla-
yoffs de la Cham-
pions League 2025 
se llevará a cabo el 
lunes 20 de enero 
de 2025, desde la 
sede de la UEFA 
en Nyon, Suiza.
Horarios por país:
México: 05:00 a.m.
A r g e n t i n a : 
0 8 : 0 0  a . m .
España: 12:00 p.m.

Estados Unidos 
(ET): 06:00 a.m.
El  sor teo será 
transmitido en vi-
vo por diversas 
plataformas y ca-
nales de televisión:
UEFA.com (Strea-
m i n g  o f i c i a l )
E S P N  y  S t a r + 
(Latinoamérica)
T N T  S p o r t s  y 
M a x  ( E s p a ñ a)
CBS Sports y Pa-
ramount+  (Es -

tados  U n idos)
En esta fase, los 
equipos que termi-
naron en segundo 
lugar en la fase de 
grupos de la Cham-
pions League se en-
frentarán a los clu-
bes que finalizaron 
terceros en sus res-
pectivos grupos de 
la Europa League.

Playoffs de la Champions League 
2025: Fecha, horario y dónde ver el 

sorteo de los enfrentamientos

DEPORTES



E l  A b i e r t o 
Mexicano de 
Tenis 2025 ha 
confirmado la 
participación 
de Alexander 
Zverev como 
una de sus 
pr incipales 
figuras. El te-
nista alemán, 
actual top del 
ranking ATP, 
regresa a Aca-
pulco con la 
intención de 
conquistar el 
título en una 
de las para-
das más des-
tacadas del 
circuito lati-
noamericano.
Zverev, quien 
ya  sabe  lo 
que es levan-
tar el trofeo 
en  México, 
ha demostra-
do ser uno de 
los jugadores 
más sólidos 

en canchas 
duras y bus-
cará añadir 
otro título a 
su palmarés 
en este torneo 
de  catego -
ría ATP 500.
Además del 
alemán, la or-
ganización ha 
revelado que 

otros nom -
bres impor-
tantes del te-
nis mundial 
formarán par-
te del torneo, 
asegurando 
una compe-
tencia de alto 
nivel. Entre 
ellos desta-
can  Car los 

Alcaraz, Ste-
fanos Tsitsi-
pas y Holger 
Rune, quienes 
llegan con la 
mira puesta 
en el trofeo.
"Siempre es 
especial jugar 
en Acapulco. 
Es un torneo 
con una gran 

atmósfera y 
un público in-
creíble. Estoy 
emocionado 
por volver y 
dar lo mejor en 
la cancha", ex-
presó Zverev 
tras la confir-
mación de su 
participación.

Alexander Zverev lidera el cuadro de 
jugadores para el Abierto Mexicano 

de Tenis 2025

DEPORTES



La Comisión 
Nacional de 
Cultura Física 
y Deporte (Co-
nade) ha con-
firmado que los 
atletas que no 
lograron clasi-
ficar a los Jue-
gos Olímpicos 
de París 2024 
recibirán una 
beca mínima, 
con el objetivo 
de continuar 
respaldando 
su desarro -
llo deportivo.
Esta decisión 
marca una di-
ferencia con 
ciclos anterio-
res, donde los 
depor t is tas 
que no obte-
nían su pase 
olímpico veían 
reducidos sig-
nificativamen-
te sus apoyos 
o incluso eran 
excluidos del 
programa de 
becas. Bajo la 
actual admi-
nistración, la 
Conade bus-
ca garantizar 

que estos at-
letas puedan 
mantenerse 
en competen-
cia y preparar-
se para futuros 
eventos inter-
nac ionales.
"Sabemos que 
el camino al al-
to rendimiento 
no termina en 
París  2024. 
Seguiremos 
apoyando a los 
atletas con un 
respaldo míni-

mo para que 
puedan conti-
nuar su prepa-
ración y aspi-
rar a próximos 
torneos, inclu-
yendo los Jue-
gos Panameri-
canos y el ciclo 
rumbo a Los 
Ángeles 2028", 
explicó un re-
presentante 
del organismo.
Aunque no se 
han detallado 
los  montos 

exactos de las 
becas míni -
mas, la medi-
da ha sido bien 
recibida por al-
gunos depor-
tistas que te-
mían quedarse 
sin apoyo tras 
no lograr su 
clasificación. 
Sin embargo, 
otros consi-
deran que los 
ajustes debe-
rían ser revisa-
dos para evitar 

que la falta de 
recursos afec-
te su rendi -
miento y com-
pet i t iv idad.
La asignación 
de becas con-
tinuará siendo 
evaluada por 
la Conade, con 
base en los re-
sultados obte-
nidos en distin-
tas competen-
cias.límpica.

Conade otorgará beca mínima a atletas 
que no clasificaron a París 2024

DEPORTES



La Liga Mexi-
cana de Soft-
bol (LMS) ha 
visto el cre-
cimiento del 
talento feme-
nino en el dia-
mante, y una 
de las figuras 
más destaca-
das de esta 
temporada es 
Megan Farai-
mo, pitcher 
de los Diablos 
Rojos, quien 
no solo busca 
consolidarse 

como una de 
las mejores 
lanzadoras del 
torneo, sino 
también ins-
pirar a nuevas 
generaciones 
de jugadoras.
En una recien-
te entrevista, 
Faraimo ha-
bló sobre su 
misión den-
tro  y  fuera 
del  campo:
"Quiero ser un 
modelo pa -
ra todas las 

chicas  que 
sueñan con 
jugar softbol 
profesional. 
El talento fe-
menino tiene 
un lugar en 
el deporte y 
estamos de-
m o s t r a n d o 
que podemos 
competir al 
más alto ni-
vel", expresó 
la lanzadora.
Faraimo ha si-
do pieza cla-
ve para los 

Diablos en el 
arranque de 
la temporada, 
dominando a 
las bateado-
ras rivales con 
su velocidad y 
precisión en 
la lomita. Su 
impacto en el 
equipo ha si-
do inmediato, 
ayudando a 
que la novena 
capitalina se 
mantenga en 
la pelea por los 
primeros luga-

res de la LMS.
Con una tra-
yectoria des-
tacada en el 
softbol univer-
sitario y expe-
riencia inter-
nacional, la 
llegada de Fa-
raimo a la liga 
mexicana ha 
generado gran 
expectativa.

Megan Faraimo, estrella de Diablos Rojos, 
busca dejar su huella en la LMS: "Quiero ser 

un modelo para todas las chicas"

DEPORTES



El equipo de 
Sultanes Fe-
menil ha ini-
c i a d o  c o n 
gran nivel la 
t e m p o r a d a 
2025 de la Li-
ga Mexicana 
de  S of tb o l 
(LMS), conso-
lidándose co-
mo uno de los 
equipos más 
competitivos 
en las prime-
ras jornadas 
del  torneo. 
Con un des-
empeño sóli-
do en el dia-
mante, las re-
giomontanas 
han demos-
trado que es-
tán listas para 
pelear por los 
primeros luga-
res y buscar el 
campeonato.
Desde su de-
but en esta 
nueva edición 
de la liga, Sul-
tanes Feme-

nil ha suma-
do importan-
tes victorias, 
destacando 
su ofensiva 
contundente 
y un pitcheo 
que ha sabi-
do mantener 
a raya a sus 
rivales. Juga-
doras clave 
como Jessica 
Ibarra y Yadira 
Escobedo han 
sido determi-
nantes con el 

bate, mientras 
que el cuerpo 
de lanzadoras 
ha mostrado 
gran control 
en la loma.
"Sabemos que 
cada partido 
es una bata-
lla y estamos 
preparadas 
para compe-
tir al máximo 
nivel. Nuestro 
objetivo es 
claro: estar en 
la pelea por el 

campeonato", 
comentó el 
manager del 
equipo, tras el 
último triunfo.
La Liga Mexi-
cana de Soft-
bol 2025 ha 
iniciado con 
gran intensi-
dad, y Sulta-
nes Femenil 
se perfila co-
mo uno de los 
equipos más 
sólidos de la 
competencia. 

Con una com-
binación de 
talento joven 
y experiencia, 
las regiomon-
tanas busca-
rán mantener-
se en la cima 
y continuar 
sumando vic-
torias en su 
camino hacia 
los playoffs.

Sultanes Femenil arranca con fuerza en la 
Liga Mexicana de Softbol 2025

DEPORTES



El exjugador 
del FC Barce-
lona, Gerard 
Piqué, ha to-
mado la de-
cisión de mu-
darse a Mia-
mi en 2025, 
en lo que pa-
rece ser un 
movimiento 
estratégico 
para estar 
más cerca 
de sus hijos, 
Milan y Sas-
ha, quienes 
residen en la 
ciudad junto 
a su madre, 
Shakira. Sin 
embargo, lo 
que ha lla-
mado la aten-
ción es que 
Piqué lo hace 
sin su pareja, 
Clara Chía, 
l o  qu e  ha 
desatado ru-
mores sobre 

su relación.
Según fuen-
tes cercanas, 
la prioridad 
de Piqué en 
esta etapa es 
fortalecer su 
vínculo con 
sus hijos, ya 
que la distan-
cia y sus com-
promisos en 
España han 

dificultado 
la conviven-
cia regular.
"Mis  hi jos 
son lo más 
importante, 
quiero estar 
más presen-
te en sus vi-
das y esta 
mudanza me 
permitirá ha-
cerlo", habría 

expresado el 
exfutbolista 
a su círcu-
lo cercano.
A pesar de 
los rumores 
sobre  una 
posible cri-
sis con Clara 
Chía, fuentes 
cercanas a la 
pareja asegu-
ran que la re-

lación sigue 
firme, pero 
que la joven 
no pudo mu-
darse debi-
do a com-
p r o m i s o s 
personales 
y laborales 
en España.

Gerard Piqué se muda a Miami sin Clara Gerard Piqué se muda a Miami sin Clara 
Chía en 2025Chía en 2025
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La introduc-
ción de la nue-
va normativa 
de motores 
para la tem-
porada 2026 
de Fórmula 1 
sigue gene-
rando incerti-
dumbre entre 
los fabrican-
tes, y ahora es 
Honda quien 
ha encendido 
las alarmas 
al reconocer 
que el desa-
rrollo del nue-
vo propulsor 
está siendo 
un desafío 
c o m p l e j o .
En declara-
c io nes  re -
cientes, un 
portavoz del 
fabricante ja-
ponés admi-
tió que la tran-

sición hacia 
los motores 
híbridos con 
mayor uso de 
energía eléc-
trica y com-
bustibles sos-
tenibles está 
resul tando 
más difícil de 
lo esperado.
" E s t a m o s 
enfrentando 
grandes de-
safíos con el 
nuevo motor. 

Todo es muy 
difícil, desde 
la integración 
de la unidad 
de potencia 
hasta la ges-
tión del equi-
librio entre la 
energía eléc-
trica y la com-
bustión inter-
na", explicó 
un alto cargo 
de  Honda.
La normati-
va para 2026 

exige que los 
motores man-
tengan una 
potencia de 
1,000 caba-
llos de fuerza, 
pero con un 
enfoque más 
sostenible, 
eliminando el 
MGU-H y au-
mentando la 
proporción 
de energía 
eléctrica en 
la propulsión. 

Sin embargo, 
algunos fabri-
cantes, inclui-
dos Honda y 
M e r c e d e s , 
han expresa-
do dudas so-
bre el impacto 
que esto ten-
drá en la com-
petitividad de 
los equipos.

Honda enciende las alarmas sobre el 
motor de 2026: "Todo es muy difícil"
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Los Philadel-
phia Eagles 
están listos 
para enfrentar 
a los Kansas 
City Chiefs en 
el Super Bowl 
2025, pero lo 
harán con un 
desaf ío  ex-
tra: romper la 
llamada “mal-
dición del jer-
sey”. De los úl-
timos 20 Super 
Bowls, 16 han 
sido ganados 
por equipos 
que jugaron 

con uniforme 
blanco, mien-
tras que solo 
4 equipos lo-
graron consa-
grarse con co-
lores oscuros 
o alternativos.
A pesar de es-
ta tendencia 
histórica, los 
Eagles han de-
cidido jugar 
el partido con 
su tradicional 
jersey verde, 
el mismo que 
usaron en su 
v ic tor ia  del 

Super Bowl LII 
contra los New 
England Pa-
triots en 2018. 
Con este ante-
cedente, Phila-
delphia busca 
repetir la ha-
zaña y demos-
trar que las es-
tadísticas no 
definen el re-
sultado en el 
emparrillado.
Por su parte, 
los Chiefs de 
Patrick Maho-
mes jugarán 
con su unifor-

m e  b lan c o , 
una decisión 
que parece fa-
vorecerlos se-
gún la racha 
reciente en el 
Super Bowl. 
Kansas City 
ya ha ganado 
títulos vistien-
do de blanco, 
lo que refuer-
za la creencia 
de que este co-
lor trae suerte 
en el partido 
más importan-
te de la NFL.
"Sabemos lo 

que dicen las 
estadísticas, 
pero estamos 
concentrados 
en el juego, 
no en la ropa. 
Nuestro uni-
forme verde 
nos represen-
ta y lo llevare-
mos con orgu-
llo", declaró un 
portavoz de los 
Eagles al ser 
cuestionado 
sobre la elec-
ción del jersey.

Eagles desafía la 'maldición' del 
jersey en el Super Bowl

DEPORTES
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El segundo día de 
pruebas de pre-
temporada en el 
Circuit de Barcelo-
na-Catalunya tuvo 
un momento de 
tensión luego de 
que Lewis Hamil-
ton, en su nueva 
etapa con Ferrari, 
sufriera un acci-
dente a bordo del 
SF-23. El británico 
perdió el control en 
la curva 9 del traza-
do catalán, lo que 
provocó un impac-
to contra las barre-
ras de protección.
El incidente ocu-
rrió en la sesión 
matutina, cuando 
Hamilton realizaba 
tandas largas para 
evaluar el compor-
tamiento del mo-
noplaza. Aunque 
el choque no fue 
de gran magnitud, 
el Ferrari SF-23 
sufrió daños en la 
suspensión delan-
tera y el alerón, lo 
que obligó al equi-
po a interrumpir 

las pruebas mo-
mentáneamente.
Afortunadamente, 
Hamilton salió ile-
so y regresó al pa-
ddock por su pro-
pio pie. Minutos 
después, el siete 
veces campeón 
del mundo habló 
con la prensa so-
bre lo sucedido:
"Fue un pequeño 
error de cálculo. To-
davía estoy cono-
ciendo el coche y su 
comportamiento 
en ciertas curvas"

Accidente de Hamilton en el segundo día Accidente de Hamilton en el segundo día 
de test en Barcelona con el Ferrari SF-23de test en Barcelona con el Ferrari SF-23
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El líder nor-
coreano Kim 
Jong-un ha 
ordenado el 
reforzamien-
to inmediato 
de las fuerzas 
nucleares del 
país con mi-
ras a 2025, en 
un claro men-
saje de disua-
sión ante lo 
que su gobier-
no considera 
"a m e n a z as 
externas". La 
decisión fue 
a n u n c i a d a 
tras una reu-
nión del Co-
mité Central 
del Partido de 
los Trabajado-
res, donde se 
delinearon es-
trategias mili-
tares para el 
próximo año.
Según medios 
estatales, el 
régimen ha 
instruido a su 
ejército y cien-

tíficos a acele-
rar la produc-
ción de ojivas 
nucleares y 
mejorar los 
sistemas de 
lanzamiento 
de misiles in-
tercontinen-
tales, con el 
objetivo de 
consolidar su 
poderío es-
t ratégico  y 
aumentar su 

capacidad de 
respuesta an-
te eventuales 
c onf l ic tos .
"Nuestra so-
beranía y se-
guridad de -
penden de la 
fortaleza de 
nuestras ar-
mas nuclea-
res. Debemos 
estar prepara-
dos para cual-
quier escena-

rio en 2025", 
declaró Kim 
Jong-un en su 
discurso, don-
de reafirmó 
su postura de 
defensa ante 
la presencia 
militar de Es-
tados Unidos 
y sus aliados 
en la región.
Este anuncio 
llega en un 
contexto de 

c r e c i e n t e s 
tensiones con 
Corea del Sur 
y Estados Uni-
dos, especial-
mente tras re-
cientes ejerci-
cios militares 
conjuntos que 
el régimen de 
P yo n g ya n g 
considera una 
provocación. 

INTERNACIONAL

Corea del Norte ordena reforzar sus 
fuerzas nucleares de cara a 2025



Un juez fede-
ral emitió una 
orden de blo-
queo tempo-
ral contra la 
decisión del 
expresidente 
Donald Trump 
de congelar 
las  ayudas 
federales, ar-
gumentando 
que la medida 
podría afectar 
a millones de 
ciudadanos y 
generar con-
secuencias 
económicas 
a d v e r s a s .
La orden eje-
c u t i v a  d e 
Trump busca-
ba suspender 
temporalmen-
te los fondos 
des t inados 
a programas 
clave, inclui-
dos subsidios 
para vivienda, 

asistencia ali-
mentaria y fi-
nanciamiento 
para infraes-
tructura. Sin 
embargo, gru-
pos de defen-
sa y legislado-
res opositores 
presentaron 
d e m a n d a s 
alegando que 
la congelación 
violaba dere-
chos consti-

tucionales y 
perjudicaba a 
comunidades 
vulnerables.
El juez argu-
mentó que la 
suspensión 
inmediata de 
estas ayudas 
podría causar 
“daños irre -
parables” y 
afectar sec-
tores críticos. 
"El Gobierno 

no ha demos-
trado que esta 
medida pueda 
implementar-
se sin afectar 
g r a v e m e n -
te a quienes 
dependen de 
e s to s  fo n -
dos", señaló 
en su fallo.
La Casa Blan-
ca, bajo la ad-
ministración 
de Trump, de-

fendió la or-
den, argumen-
tando que era 
una estrategia 
para reevaluar 
el gasto fede-
ral y garan-
tizar un uso 
más eficiente 
de los recur-
sos públicos.

Juez bloquea temporalmente la orden 
de Donald Trump de congelar ayudas 

federales

INTERNACIONAL
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En medio del 
creciente te-
mor a posibles 
redadas migra-
torias, numero-
sas familias in-
migrantes han 
comenzado a 
sacar a sus hi-
jos de las es-
cuelas en Nue-
va York, preo-
cupadas por 
su seguridad 
y el riesgo de 
ser detenidos 

o deportados.
Organizacio-
nes de dere-
chos civiles y 
activistas han 
alertado sobre 
un aumento en 
la ansiedad de 
las comunida-
des migrantes, 
especialmente 
tras informes 
de posibles 
operativos de 
ICE (Servicio 
de Inmigra -

ción y Control 
de Aduanas 
de EE.UU.) en 
diversas ciu-
dades del país.
"Muchas fami-
lias nos han di-
cho que prefie-
ren mantener 
a sus hijos en 
casa por mie-
do a que las 
autoridades 
los persigan 
mientras están 
en la escuela o 

en el camino 
de ida y vuel-
ta", explicó Ma-
ría González, 
vocera de una 
red de apoyo 
a inmigrantes 
en Nueva York.
Las autorida-
des educativas 
han intentado 
t ranqui l izar 
a los padres, 
asegurando 
que las escue-
las son espa-

cios seguros 
y que ningún 
menor puede 
ser detenido 
dentro de las 
instalaciones. 
Sin embargo, 
la desconfian-
za persiste, ya 
que algunos 
padres temen 
ser localiza-
dos al momen-
to de recoger 
a sus hijos.

Familias inmigrantes retiran a sus hijos 
de escuelas en Nueva York por temor a 

redadas



El actor y pro-
ductor mexi-
cano Eduardo 
Verástegui ha 
generado po-
lémica en las 
redes socia-
les luego de 
llamar "señor" 
a la activista 
Karla Sofía 
Gascón, quien 
fue nominada 
recientemen-
te a un impor-
tante premio 
en el ámbito 
de derechos 
humanos. La 
crítica, que fue 
acompañada 
de una publi-
cación en sus 
redes socia-
les, ha levan-
tado opinio-
nes encontra-
das entre sus 
seguidores y 
detractores.
Verástegui , 
conocido por 

su  pos tura 
conservado-
ra y sus opi-
niones firmes 
sobre temas 
s o c i a l e s , 
cuestionó la 
nominación 
de Gascón, 
destacando 
su activismo 
en favor de 
los derechos 
de la comu-

nidad LGBT+. 
En su mensa-
je, Verástegui 
utilizó el tér-
mino “señor” 
para referirse 
a Gascón, lo 
cual fue inter-
pretado por 
muchos como 
un acto de des-
precio hacia 
la activista.
"No entiendo 

cómo se pue-
de dar una no-
minación tan 
importante a 
alguien que 
promueve va-
lores contra-
rios a los de 
nuestra socie-
dad. Además, 
con todo res-
peto, no estoy 
seguro de por 
qué se me ha-

ce necesario 
llamar ‘señor’ 
a una persona 
que no respe-
ta la verdade-
ra identidad," 
escribió Ve-
rástegui, ge-
nerando una 
ola de reaccio-
nes en las re-
des sociales.

Eduardo Verástegui llama ‘señor’ a Karla Eduardo Verástegui llama ‘señor’ a Karla 
Sofía Gascón y critica su nominaciónSofía Gascón y critica su nominación
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En medio de 
rumores que 
surgieron en 
redes socia-
les sobre un 
supuesto ro-
mance entre 
los cantantes 
Carín León y 
Espinoza Paz, 
el intérprete de 
Que vuelvas 
decidió rom-
per el silencio 
y abordar el 
tema con hu-
mor, desmin-
tiendo las es-
peculaciones.
"¡No manchen! 
Ahora resul-
ta que ade-
más de can-
tar juntos, ya 
nos casaron", 
bromeó Carín 
León durante 
una entrevista 
reciente. "Es-
pinoza es un 
gran colega y 
amigo, pero 
hasta ahí. A 

veces la gente 
inventa cosas 
nomás por en-
tretenerse".
El rumor co-
menzó tras 
una serie de 
publ icacio -
n e s  d o n d e 
ambos artis-
tas se mos-
traron juntos 
en el estudio 
de grabación, 
lo que generó 

comentarios 
sobre su cer-
cana relación. 
Sin embargo, 
Carín aclaró 
que su cone-
xión se debe 
a proyectos 
musicales en 
los que han 
trabajado re-
cientemente.
"Estamos pre-
parando algo 
especial para 

nuestros fans, 
pero es pura 
música. A Es-
pinoza lo ad-
miro mucho 
como artista 
y es un honor 
colaborar con 
él",  explicó 
León, ponien-
do fin a las es-
peculaciones.
Por su parte, 
Espinoza Paz 
no ha emitido 

declaraciones 
al respecto, 
pero también 
c o m p a r t i ó 
imágenes de 
las sesiones 
de grabación 
en sus redes 
sociales, des-
tacando la quí-
mica creativa 
entre ambos.

Carín León responde a los rumores de 
romance con Espinoza Paz

ESPECTÁCULO



Los  Jonas 
Brothers es-
tán de vuelta 
en Disney con 
una nueva pe-
lícula navide-
ña, marcando 
su esperado 
regreso a la 
casa del ra-
tón después 
de más de 
una década. 
El proyecto, 
que combi-
nará come-
dia, espíritu 
festivo y, por 
s u p u e s t o , 
música origi-
nal, promete 
convertirse 
en un nuevo 
clásico de la 
temporada 
decembrina.
El trío con-
formado por 
Kevin, Joe y 
Nick Jonas 

protagoniza-
rá esta pro-
ducción en la 
que interpre-
tarán a tres 
h e r m a n o s 
que, tras un 
inesperado 
giro del desti-
no, deben sal-
var la Navidad 
con la ayuda 
de su músi-
ca y un toque 
d e  m a g i a .
" E s t a m o s 

muy emocio-
nados de re-
gresar a Dis-
ney con este 
proyecto es-
pecial. La Na-
vidad siem-
pre ha sido 
un momento 
mágico para 
nosotros, y 
esta pelícu-
la es nues-
tra manera 
de compartir 
esa emoción 

con nuestros 
fans", expre-
s a r o n  l o s 
Jonas Bro -
thers en un 
comunicado.
La película 
contará con 
una  banda 
sonora origi-
nal interpre-
tada por los 
h e r ma n o s , 
así como ver-
siones rein-
ventadas de 

clásicos na-
videños. Dis-
ney ha ade-
lantado que 
la  p roduc -
ción incluirá 
participacio-
nes especia-
les y sorpre-
sas para los 
f a n á t i c o s .

The Jonas Brothers regresan a 
Disney con una nueva película 

navideña

DEPORTESTRENDING



El mundo de 
la Fórmula 1 y 
la alta gastro-
nomía se han 
fusionado de 
manera ines-
perada luego 
de que el chef 
estrella del pa-
ddock, Tomás 
Lidón, tuviera 
la oportunidad 
de conducir 
el monoplaza 
desarrollado 
con la influen-
cia de Fernan-
do Alonso. El 

p res t ig ioso 
cocinero, co-
nocido por de-
leitar a pilotos 
y equipos con 
sus creacio-
nes culinarias 
durante  las 
temporadas 
de la F1, vivió 
una experien-
cia única al po-
nerse al volan-
te de un coche 
que lleva la fir-
ma del bicam-
peón español.
Lidón, quien 

ha acompaña-
do a varias es-
cuderías con 
sus platillos 
de alta cocina, 
fue invitado 
a la sede de 
Aston Martin 
para probar el 
monoplaza en 
una sesión pri-
vada. "Fue una 
experiencia in-
creíble. Estoy 
acostumbrado 
a la velocidad 
en la cocina, 
pero esto es 

otro nivel", co-
mentó el chef 
tras comple-
tar  a lgunas 
vueltas en el 
simulador an-
tes de subirse 
al monoplaza.
El monopla-
za, con desa-
rrollo técnico 
influenciado 
por  Fernan -
do Alonso, es 
uno de los más 
avanzados de 
la parrilla y re-
fleja la expe-

riencia del as-
turiano en la 
optimización 
del rendimien-
to del vehículo. 
Aunque el chef 
no alcanzó los 
tiempos de los 
pilotos profe-
sionales, su 
entusiasmo y 
valentía fueron 
aplaudidos por 
los ingenieros 
y mecánicos 
p r e s e n t e s .

El chef estrella de la Fórmula 1 
prueba el coche diseñado por 

Fernando Alonso

AUTOS



El Rally Dakar, 
considerado 
la prueba más 
exigente del 
automovilis-
mo mundial, 
es un reto re-
servado pa-
ra los pilotos 
más experi-
mentados y 
los vehículos 
más resis -
tentes. Aho-
ra ,  gracias 
a Ford y su 
nuevo Bronco 
‘GT3’, la posi-
bilidad de vi-
vir esta expe-
riencia épica 
está más cer-
ca que nunca.
Nos subimos 
a bordo de es-
ta impresio-
nante máqui-
na todoterre-
no, diseñada 
específica-
mente para 
afrontar las 
condiciones 

extremas del 
Dakar. Des-
de el primer 
momento, el 
Bronco GT3 
impresiona 
con su robus-
tez, su sus-
pensión re-
forzada y su 
capacidad de 
adaptación 
a  te r renos 
imposibles.
Bajo el capó, 
encontramos 

un podero -
so motor V8 
p r e p a r a d o 
para ofrecer 
e l  máximo 
rendimiento 
en desiertos, 
caminos ro-
cosos y du-
nas intermi-
nables.  Su 
chasis ha si-
do desarrolla-
do en conjun-
to con Ford 
Performan-

ce, tomando 
referencias 
de la exitosa 
serie Bronco 
DR, pero con 
mejoras aero-
dinámicas y 
estructurales 
para aguan-
tar las jorna-
das maratóni-
cas del rally.
La cabina es-
tá totalmente 
enfocada en 
la competi-

ción: asien-
tos de fibra 
de carbono, 
sistema de 
navegación 
de rally de úl-
tima genera-
ción y un dise-
ño pensado 
para resistir 
impactos y 
vibraciones 
e x t r e m a s . 

AUTOS

El Dakar desde dentro: así es el Ford 
Bronco ‘GT3’ con el que podrías competir 

en la legendaria carrera




